

FASILITASI DAN PEMBINAAN PEMERINTAH DAERAH



Kegiatan fasilitasi dan pembinaan Pemerintah Daerah dilaksanakan dalam rangka kegiatan teknis pelaksanaan pengawasan perikanan sesuai dengan kewenangan lingkup Pemerintah Daerah terhadap pelaku usaha di bidang kelautan dan perikanan yang terdaftar pada OSS (*Online Single Submission*). Kegiatan dilaksanakan pada Hari Selasa, Tanggal 29 Agustus 2023, di Ruang Rapat Lt. III Dinas Kelautan dan Perikanan Provinsi Jawa Tengah, Jl. Imam Bonjol No. 134 Semarang. Pelaksanaan kegiatan *hybrid* baik secara *offline* diikuti oleh Dinas Kelautan dan Perikanan Kabupaten/Kota di Provinsi Jawa Tengah (35 Kabupaten/Kota di Provinsi Jawa Tengah) dan Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPTSP) Kabupaten/Kota di Provinsi Jawa Tengah serta secara *online* diikuti oleh Badan Kepegawaian Daerah (BKD) atau BKPSDM Kabupaten/Kota di Provinsi Jawa Tengah. Narasumber pada kegiatan ini dari Direktorat Pengawasan Sumber Daya Kelautan dan Perikanan (PSDKP) KKP, DPMPTSP Provinsi Jawa Tengah dan Badan Kepegawaian Daerah (BKD) Provinsi Jawa Tengah membahas terkait pengawasan pelaku usaha di sektor kelautan dan perikanan di Provinsi Jawa Tengah terutama yang menjadi kewenangan oleh Pemerintah Kabupaten/Kota.

Berdasarkan Undang-Undang No. 6 Tahun 2023 dan turunannya, BKPM telah berkoodinasi dengan KKP dan Kemendagri terkait pengawasan pada pelaku usaha yang ada di pusat maupun daerah. Pengawasan itu sendiri terdiri dari dua poin yaitu pengawasan administratif yang dilaksanakan oleh DPMPTSP dan pengawasan teknis yang dilaksanakan oleh Dinas/OPD teknis terkait. Pengawasan perizinan berusaha berbasis resiko wajib dilaksanakan dengan koordinator DPMPTSP Kab/Kota dan berkolaborasi dengan OPD teknis terkait dalam melaksanakan inspeksi kepada pelaku usaha, apabila Pemerintah Daerah tidak



melaksanakannya maka akan mendapat sanksi administratif. Pelaku usaha di bidang kelautan dan perikanan yang menjadi kewenangan Pemerintah Kab/Kota sendiri terdiri dari bidang perikanan tangkap yaitu kapal perikanan yang digunakan di PUD, kemudian di bidang perikanan budidaya yaitu pembenih dan pembudidaya di WPP PD, serta dibidang pengolahan dan pemasaran hasil perikanan yaitu penerbitan perizinan usaha modal dalam negeri dan UMK.

*Bidang Perikanan Tangkap
Dinas Perikanan Kabupaten Tegal
©2023*

